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C02
今日青岛

市区天气

明天
多云转晴，南风转东南风3—4

级，气温4/11℃。

今天
今天白天，晴间多云，北风转南风

3—4级，气温0/7℃；今天夜间，晴间多
云，北风转南风3到4级，气温4/6℃。相
对湿度30%—70%；郊区温度-5/7℃。

郊区天气

晴晴间间多多云云
33//77℃℃

晴晴间间多多云云
--11//77℃℃

晴间多云
-1/7℃

晴晴间间多多云云
22//88℃℃

晴晴间间多多云云
22//77℃℃

晴晴间间多多云云
00//88℃℃

近
日 ，国 务
院法制办
全文公布

《 女 职 工
特殊劳动
保护条例
(征求意见

稿)》，规定将产假由90天增至14

周(有媒体曾报道)。
产假增加了8天，对女职工

来说无疑是件好事，然而媒体的
调查显示，很多女职工似乎对这
延长的8天并不“感冒”。对大部
分女职工而言，产假多了几天并
不重要，关键是自己在休假期间
的权益能否得到切实保障。正所
谓“上有政策，下有对策”，许多
用人单位在职工的休假上，都有
自己的“小九九”。因此女职工们
难免要多担一份心：产假延长
了，用人单位在招聘时，会不会
有性别歧视、增加附加条件？女

职工休完产假之后能否重返原
岗、跟以前一样正常工作？特别
是在一些中小企业尤其是私营
企业，很多女职工连90天产假都
休不到，产假增加了8天，又有什
么意义呢？

对女职工的权利保护，尚需
制度保驾护航。如果用人单位可
以随意曲解甚至无视国家颁布
的各种条例，却得不到应有的惩
戒，那么即便是产假延长再多，
也毫无意义。从这个角度来讲，

女职工们最需要的不是这8天，
而是用人单位的执行力。在这方
面的监督管理上，有关部门应该
及时跟进，严厉查处和制裁用人
单位侵犯女性劳动者权益的违
法行为。

延长产假固然重要，但更重
要的是如何让该条例真正惠及
所有女职工。我们真正希望看到
的是，在这“8天”的条例之外，有
用人单位积极的配合、相关部门
强力的监管。

本报11月23日讯 (记者 宋珊珊 ) 23

日，记者从市规划局获悉，中央商务区内
的延吉路上将添新商业。地块规划方案开
始面向社会征集，入围最高可获28万元补
偿奖励。

据了解，市南区延吉路191、199、207

号，南京路146号延吉路两侧改造项目5、
6、(7、8)、9号地块位于市南区延吉路229

号、168号。该地块规划用地面积28304平方
米，规划建筑面积约70000平方米，其中地
上53470平方米，地下16530平方米。地块为
贸易咨询用地，地势整体为北高南低，用
地周边现为已建住宅楼，配套设施完善，
交通便利。

该地块开始面向社会征集规划方案。

规划主管部门将组织有关专家，对参选方
案进行评审。并给予入围者补偿奖励，其
中第1名奖励28万元、第2名奖励17 . 5万元、
第3名奖励14万元。征选人在按约定向参选
人支付征选奖励补偿费后，享有对参选方
案的使用权。

此外，记者从规划局获悉，崂山区钟
家沟社区旧村改造安置项目即将展开，规
划设计方案也开始公开征集。

钟家沟社区村庄改造(安置区)项目位于
崂山区松岭路以东、青岛二中以南。北邻
青岛二中，东为山坡地，西邻松岭路，南
为拆迁中的旧村。参选方案如果入围，第1

名将获奖励24万元、第2名12万元、第3名12

万元。

比延长产假更重要的是执行力

中央商务区内将添新商业
规划方案开始征集，入围最高奖28万

昨日，笔者从国内首家
券商系资产管理公司——— 东
方红资产管理获悉，东方红8

号双向策略集合资产管理计
划将于1 1月2 8日 (下周一 )起
通过工商银行、招商银行等
代销机构全国发行。据悉，东
方红 8号为券商“大集合”产
品，首次参与的最低资金为
1 0万元，是明星团队东方红
资产管理倾力打造的“东方
红”系列产品之一。为力争获
取更稳健的投资回报，东方
红 8号还引入股指期货来规
避部分下行风险，真正令投
资人的利益最优化。

东方红8号
11月28日起全国发售

兴业全球偏股型基金

整体排名行业第九

短短半年，A股从 3千点隘口直
落到2300点附近，各路基金出现整体
向下的“行业之殇”。但在大浪淘沙
中，极少数优质基金经过洗礼，依然
闪耀出熠熠光泽，其中兴全趋势基金
便是这极少数中的仅有个例。今年以
来，兴业全球旗下主动偏股型基金整
体业绩在行业中排名第9位，由于其
善于捕捉市场机会，使其旗下基金呈
现出多点开花的格局。目前兴全社会
责 任 近 三 年 来 累 计 总 回 报 率 高 达
102 . 7 8%，成为牛熊市轮回中领航基
金业突围的重要旗舰。

由青岛市气象局青岛市气象台提供

海洋预报

由国家海洋局北海预报中心提供

今日滨海浪高00 .. 77米，浪向北北转转西西
南南，水温14 . 11℃。第一次高潮022：5511，潮高
3 . 9900米；第二次高潮1155：3344，潮高44 . 1177米。
第一次低潮099：5555，潮高00米；第二次低
潮222：211，潮高0 . 770米。

本报记者 李晓闻

市南区成“全国安全社区”

本报11月23日讯 (记者 李晓闻 ) 23

日，全国安全社区建设工作会议将在北京
召开，市南区被国家安监总局授予“全国
安全社区”称号。

据悉，本次市南区有4个街道被授予
“全国安全社区”称号，至此，市南区先
后有湛山、金门路、珠海路、江苏路、中
山路、八大湖、香港中路、八大关8个街道

被授予该称号，创建率达到了80%，按照相
关要求，市南区也被国家安监总局授予
“全国安全社区”称号。

市南区是青岛市最早将“安全社区”
理念引入到社区建设中的区(市)之一，并采
取了多项保障措施。例如建立健全组织机
构，加强宣教培训，制定保障方案，建立
激励机制，强化目标考核等等。

今年最后一期女性创业培训等您参加
本报11月23日讯(记者 李珍梅) 青岛

市巾帼创业园是青岛市为女性提供创业培
训及帮扶的专业机构，今年连续开设的多
期创业培训仍不能满足创业女性的需求。
记者了解到，市妇联决定于近期开设年内
最后一期女性创业免费培训班，有意向的
可前往参加。

据了解，此次培训设置了政策讲座、
项目推介、模拟创业、专家辅导等课程。
同时市妇联还将对创业成功的妇女提供无
息贷款帮扶。据悉，创业园自2009年6月建

园，有24家企业入园经营，10家企业已孵
化成功出园，直接带动百余名妇女就业。
现还有孵化场地，凡失业女性、女大学生
从事具有潜在经济效益和社会效益的商贸
物流、现代服务业、IT信息行业等创业项
目，皆可申请入驻。

此外，女大学生创业园也开始招收入
孵企业，符合条件的高校毕业生将优惠入
驻，巾帼创业园培训的学员优先入驻。地
址：东海西路6号妇儿之家三楼3 0 3；电
话：83895105。

强制分红新规出炉后，得到了
市场一片叫好声，相信将对2 0 1 2年
甚至未来更长时间的中国A股市场
产生积极的深远影响。业内人士指
出：我国首只红利ETF——— 华泰柏
瑞上证红利ETF有望成为受欢迎的
“掘金”工具之一。

截至1 0月2 8日，华泰柏瑞上证
红利ETF(510880)在53只标准指数型
股票基金中过去一年(52周)收益率排
名第1。作为“致力于成为中国ETF

专 家 ” 的 华 泰 柏 瑞 基 金 公 司 旗 下
ETF，成立5周年来屡获权威机构的
指数基金单项奖，是国内指数基金
中广受专业人士认可的产品之一。

借道华泰柏瑞

上证红利ETF掘金2012

自主招生向农村倾斜更显公平
本报记者 张杰

2 2
日 ，教 育
部网站公
布 2 0 1 2年
自主招生
选拔有关
通 知 ，明

确在自主招生中“继续探索部分
试点高校联考”。教育部还要求，
试点高校自主招生向农村地区
中学或申请考生适当倾斜(本报
11月23日A05版曾报道)。

高校自主招生向农村地区
中学或考生适当倾斜是教育部
通知的最大亮点。从人大自主招

生要求三代内无大学生，到教育
部发出通知，强调应向农村地区
中学或考生适当倾斜，从人大一
所高校修改自主招生政策自我
纠偏，到国家教育部发文要求自
主招生向农村倾斜，这表明国家
的高等教育正开始越来越多地
关注农村。事实上，这绝不是我
国高等教育政策的创新发明，而
是一次返璞归真。

众所周知，重点大学农村学
生比例自上世纪90年代起开始
不断下降。据媒体报道，北京大
学农村学生所占比例从三成落
至一成，而中国农业大学农村新
生也不足三成。

当然，在高校里面，农村生
源逐渐减少的原因很多，但民众
公认的原因则是教育不均衡而
制造出的教育不公，与城市优质
的教育资源相比，农村生源从接
受教育开始已经输在起点上了。
从这个角度说，自主招生向农村
倾斜以此给农村学生增加走进
重点高校的机会，是国家有关部
门对教育资源分配不均的一种
自我纠正。因此，自主招生政策
向农村倾斜并不是教育资源向
某个群体倾斜，而是对弱势群体
的一种补助，此举更能体现公
平。

自主招生向农村倾斜自是

让人欢欣鼓舞，但是更应该看
到，在大学教育阶段再去争取教
育平等，其实为时已晚，通过大
学自主招生这一渠道，推动教育
平等远远还不够，我们需要一个
国家层面的制度安排。

提起教育总会让人想起一
句话：教育要从娃娃抓起。教育
的公平首先应当是起跑线上的
公平，中小学的招生同样应当注
重教育公平，向农村孩子作出一
定倾斜。

三个环节监控
确保农产品质量安全

近日，胶州营海工商以三环
节监控农产品质量安全，该所以
落实农产品来源产地溯源制，抓
好批发环节监控。以落实农产品
来源实名标注制，抓好零售环节
监控。以落实日常巡查制，抓好
广告宣传监控。

(王雷波)

胶北工商突出三个环节
强化食品监管

目前，为有效防止过期食品
流入市场，胶州市工商局胶北工
商所立足监管实际，从防、堵、疏
三方面入手，全面加强食品监
管，防止过期食品流通，有效保
障消费者食品消费安全。(夏冰)

坚持三项原则
处理消费纠纷效果好

今年以来，胶州工商不断加
强12315“四个平台”建设，在处理
消费纠纷过程中坚持三项原则，
较好实现了申诉举报案件处结
率和结服率“双率双百”的目标，
消费者的申诉举报较往年明显
减少，市场经济秩序明显好转。

(董冰)
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